



It's OK to make mistakes!

四街道市立旭小学校
第4学年 学年だより
令和7年 10月 31日

先日行われたの運動会では、多くのご協力や応援ありがとうございました。目標に向かって一生懸命に練習や準備に取り組む姿、当日もいい表情で運動会に参加する姿を多く見ることができました。

11月はマラソン練習、校外学習等、多くの行事に取り組む学びの秋となります。まずは日々の生活の中でできることを増やし、行事を通じて成長できる学級になることができるよう、指導・支援してまいります。今後ともご協力の程よろしくお願ひいたします。

お知らせとお願い

★ 11/12(水)からマラソン練習が始まります

風邪に負けない体作りや、体力の向上の育成をはかるために、マラソン練習を実施します。毎日のマラソンカードへの記入・押印や、服装・タオル水筒等の準備へのご協力をよろしくお願いします。

なお、マラソン練習期間の体操服は、ジャージのハーフパンツや白系のシャツで代用しても良いことなっております。また、衛生面から体操服の下に長袖のシャツやレギンス等は、着用しないこととなっておりますのでご承知ください。

★ 11/20(木)校外学習について

いよいよ校外学習がせまってきました。今年度の校外学習では、千葉県立博物館で県の土地の様子や生物、歴史（過去）や、千葉市科学館で科学の発展（未来）を学んでいます。

4年生は学習のテーマを、「大型新聞で伝えよう」とさせていただき、各グループで学習してきたことを大きな新聞にまとめる作業を行います。

当日の時程や持ち物は、後日配付する承諾書や、児童に配付するしおりにてご確認ください。

4年生の頑張り

～ 運動会～

10/9（木）に開催された運動会では、達成感や満足感を得られたお子さんが多くいました。初めての係に、緊張感をもって取り組む姿や、夢中になって応援したり、表現や団体種目に意欲的に取り組んだりと、一つ成長した姿を感じることができました。来年は高学年として参加する運動会となります。自分たちのよさを今まで以上に引き延ばし、成長した姿で高学年の運動会を迎えることを意欲を見せてください。

～ 絵画づくり～

毎年1枚描く絵画の作成で、お気に入りの生き物に模様を入れて描きました。躍動感を意識した下書きと、色と色の組み合わせを意識した色塗りで、迫力のある絵を描くことができました。一人一人の個性が出た絵画となりましたので、作品の出来栄えを楽しみにしていただけるとうれしいです。